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Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt dafür Sorge zu tragen, dass die notwendigen Mittel 
für die Erarbeitung einer Machbarkeitsstudie zur Aufwertung des Fortuna-Sportplatzes Am 
Stern für 2025 in den Wirtschaftsplan des KIS eingestellt werden. 
 
Begründung: 
 
Mit dem Beschluss 23/SVV/1254 hat sich die Stadtverordnetenversammlung für eine 
Aufwertung des Fortuna-Sportplatzes ausgesprochen. Erster Schritt dazu soll eine 
Machbarkeitsstudie sein. Die dafür notwendigen Mittel sollen 2025 bereitgestellt werden. 

 
 
Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
Fraktionsvorsitzender BfW 
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